

GOBIERNO, EN ALERTA:

Israel advierte a Argentina sobre posibles ataques iraníes



FRANCOS dijo que tomaron medidas para proteger a los argentinos en Líbano.

El gobierno argentino reconoció que fue advertido por Israel sobre posibles ataques iraníes, en un contexto de elevada tensión en Medio Oriente ante eventuales atentados por parte de Irán o del grupo libanés Hezbolá en represalia por dos importantes ataques israelíes durante la última semana.

El vocero presidencial argentino, Manuel Adorni, hizo referencia ayer en su rueda de prensa a declaraciones realizadas en la noche del lunes por el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, quien reconoció que hubo una advertencia del Ejecutivo de Benjamin Netanyahu. "En función de eso, hemos tomado algunas medidas para proteger a los argentinos y los diplomáticos que están en el Líbano, porque ese sería aparentemente uno de los objetivos del ataque", dijo Francos.